
С полной 
отдачей 
сил

Строители ПМК-281 с 
большим интересом и 
удовлетворением встрети
ли постановление ЦК 
КПСС, Совета Министров 
СССР, ВЦСПС и ЦК 
ВЛКСМ «О Всесоюзном 
социалистическом сорев
новании работников про
мышленности, строитель
ства и транспорта за 
досрочное выполнение на
роднохозяйственного пла
на на 1974 год».

Для дальнейшего раз
вития социалистического 
соревнования, улучшения 
организации труда кол
лектив принял встреч
ный план, который пре
дусматривает произвести 
строительно - монтажных 
работ на 50 тысяч 
рублей больше утверж
денного.

Мы обязуемся: досроч
но ввести в строй все 
пусковые объекты; обес
печить рост производи
тельности труда по срав
нению с прошлым годом 
"йа 6,3 процента; сэконо
мить стройматериалов — 
на 5 тысяч рублей: про
грамму определяющего 
года выполнить к 20 де
кабря.

Для ускорения темпов 
строительства и улучше
ния качества работ пре
дусмотрено в двух брига
дах внедрить перрповой 
злобинский метод. Строи
тели верят в свои силы. 
Трудиться с полной от
дачей сил — так решили 
они, заступив на вахту 
четвертого года пятилет-

Я. ГОРДИЕНКО, 
секретарь пяптмйнлй 
опганизапии ПМК-281.

БОНДАРЕНКО И. А. 
БАЛАЦКИЙ А. А. 
БАБИЧЕВ И. Д. 
БАШКОВ В. П. 
БАЛМАКОВ Г. В. 
БАРАНОВА А. И. 
БЛИННИКОВ Г. М. 
БОНДАРЕНКО А. С. 
БРАТКОВА Н. К. 
ВАСИЛЬЕВ В. Д. 
ВОРОШИЛОВ И. В. 
ВЕРТЕЛЕЦКИЙ А. А. 
ВОЙНИЧ В. Н. 
ГОНЧАРЕНКО П. М. 
ГЕРДА В. Н. 
ГАСАН Н. П. 
ГЕРАСЕНКО Д. А. 
ГНЕДАШ Е. И. 
ДОРОШЕНКО А. В. 
ДЖУНЕВ Г. И. 
ЕВДОШЕНКО Н. А. , 
ЖУЖУЛЕНКО А. 3. 
ЖУЙКО В. А.
ЗГОННИКОВ л. м. 
ЗИНКОВСКАЯ Л. К.

Верны слову
Бригада резчиков тка

ней Алексея Болычева 
славится на Кочубеев
ской швейной фабрике 
добрыми делами. В ми
нувшем году коллектив 
ее стал победителем со
циалистического соревно- 
ват-тия.

Сегодня у передовиков 
производства новые за
дачи. Одобрив Обпаще- 
ние ТТлптпального Коми
тета КПСС к партии, к 
советскому народу, бри
гада А. Болычева приня
ла встречный план на 
1974 год.

Сверх задания преду
смотрено раскроить 17 
тысяч метров тканей, 
повысить производитель
ность труда на 2 процен
та по сравнению с ми
нувшим годом. Резчики 
верны свое^г слову.

Ф. НИКОЛАЕВ.

По полтооы 
тонны в день
На протяжении всего 

третьего года пятилетки 
коллектив первой молоч
нотоварной фермы дер
жал первенство в сорев
новании животноводов 
колхоза имени Чапаева. 
От каждой коровы здесь 
получено по 2771 килог
рамму молока.

Обращение ЦК КПСС 
к партии, к советскому 
народу воодушевило ра
ботников фермы, и они 
приняли повышенные 
социалистические обяза
тельства. В настоящее 
время суточные надои в 
целом по Ферме состав
ляют по 6.4 килограмма 
молока. Впереди дояпка ’ 
Анна Т^ыртышная. Она 
надаивает по 8 килог
раммов молока от коро
вы. Сейчас с этой феомы 
на сливной пункт еже
дневно отправляется по 
полторы точчьт мплоиа.

М. ПЕТРОВ.

БАЛАЦКИЙ А. А. 
БАНЧЕНКОВА Н. В. 
БАБИЧЕВ И. Д. 
БУДЫКА А. Д. 
БОНДАРЕНКО И. А.

!___ *___________________

Состав Кочубеевского РК КПСС 
^Глгелгъг рал&колга

ЗАЕВА Л. Г. 
КЕРЦМАН Ф. У. 
КУЗНЕЦОВ Б. Ф. 
КОВ АЛЬКО И. И. 
КОТЛОВ В. С. 
КУИЕНКО И. Т. 
КОРОЛЕВСКАЯ Н. А. 
КРИНИЦИНА Л. М. 
КИРПА Н. Н. 
КУРМИЕВ А. Н. 
КУЦУБИН Н. П. 
КАЛЮГИН Е. И. 
КИЯШКО В. И. 
ЛУТОВИНОВ Ф. и. 
ЛИСИЧЕНОК А. М. 
ЛАГУТИН С. Н.

.ЛУКАШУК Г. В. 
ДЕДОВСКОЙ В. И. 
МОРОЗОВА А. А. 
НАГОРНЫЙ И. М, 
НОВИПКИЙ С. В. 
НАЗАРЕНКО В. Т. 
НАВАЕВ А. В. 
ПИМАХОВ А. В 
ПОГРЕБНАЯ Н. Н.

Кандидаты в члены райкома
АНОТИН А. С.
АЛИФАНОВА Н. И.
БОРМОНТОВ В. М.
БЕРГ В. О.
БЛИНОВ Ю. Н.
БУКЛОВ Ф. Г.
ГРЕБНЕВА Л. В.

ГНЕСЬ М. К.
ГОРЕЛОВ А. И. 
ИЛЬИН В. Н. 
КИРЬЯНОВ н. п.
ОГЛЫ В. с.
ПОПОВ В. Ф.
ПОНОМАРЕНКО Н. А.

Ревизионная комиссия 
районной партийной организации

БЕЛОУСОВА Н. С.
ГАЛЮТКИНА 3. В.
ГАЛУШКО Н. И.
ЛОБАНОВА Е. Д.
ЛУГАНСКАЯ В. Н.

ЛИТОВЧЕНКО В. П.
МИНАЕВ А. П.
ПОЛЯНСКАЯ Н. И.
СНЕГОВСКОЙ И. А.
СЛИЗСКИЙ И. Е.

Делегаты на XIX краевую 
партийную конференцию

ДОРОШЕНКО А. В.
КАЛЮГИН Е. И.
КИРПА Н. Н. 
МОРОЗОВА А. А.
РЕВИН П. И.
СЕЛИВАНОВ А. А.

Указ Президиума Верховною Совета СССР

ОБ УЧРЕЖДЕНИИ ОРДЕНА
ТРУДОВОЙ СЛАВЫ

Президиум Верховного Совета
СССР постановляет:

1. Учредить орден Трудовой Славы 
I, II и III степени для награждения 
рабочих промышленности, транспор
та, строительства и мастеров произ
водства этих отраслей, колхозников 
и рабочих сельского хозяйства за 
самоотверженный высокопроизводи
тельный долголетний труд на одном 
предприятии, в организации, колхо
зе или совхозе.

Указ Президиума Верховною Совета СССР
ОБ УЧРЕЖДЕНИИ МЕДАЛИ 

„ВЕТЕРАН ТРУДА»
Президиум Верховного Совета 

СССР постановляет:
1. Учредить медаль «Ветеран тру

да» для награждения трудящихся за 
долголетний добросовестный труд в 
народном хозяйстве, в области нау
ки, культуры, народного образова
ния, здравоохранения, в государст
венных учреждениях и обществен
ных организациях.

2. Утвердить Положение о медали 
«Ветеран труда».

ПУЧКА Г. Г. 
ПРОЦЕНКО Г. К. 
ПЕТУНИИ В. П. 
ПОРТЯНКО О. И. 
ПОХИЛЬКО В. Н. 
РЕВИН П. И. 
РАДЧЕНКО Ю. Т. 
САПОЖНИК А. Н. * 
СЕРДЮКОВА В. А. 
СЕВОСТЬЯНОВ А. С. 
СЕРДЮКОВ В. Н. 
СЕЛИВАНОВ А. А. 
СЫСОЕВ М. А. 
ТОНКОШКУРОВА 
Е. М.
ТОМАШЕВСКИЙ О. Б. 
ЧЕРНОВ М, В. 
ФОМЕНКО Н. Г. 
ШЕПЕЛЕВ Н. И. 
ШАШУРИНА Р. Е. 
ШАРЛАЙ П. И. 
ШЕВЧЕНКО В. П. 
ЯКИМЕНКО В. В. 
ЯРОВЕНКО Н. И.

РЕСТЬ В. П.
РЫБАЛКО Ю. И.
СЕМЕНОВ Д. А.
СКОВОРОДА К. Е.
СКРЕБЦОВ И. М.
ТЕСЛЕНКО И. Л.
ШЕРСТЮКОВ И. М.

ТИМЧЕНКО Ю. Я.
ТИЩЕНКО В. Г.
ХРАПАЧ В. И. 
НЕТУ НИНА Л С. 
ЩЕЛКИНА Г. А.

СЕМЕНОВ Д. А.
ПРИИМА Т. Н.
ТОМАШЕВСКИЙ О. Б.
ФОРСИКОВ О. И.

* ШУМСКИЙ А. А.

Р. Г. Матюшко — телятница колхоза «Казь
минский», получившая среднесуточный привес 
одной головы 667 граммов;

И. И. Новик — скотник колхоза имени Ок
тябрьской революции, получивший среднесу
точный привес одной головы 803 грамма;

Р. Я. Фалько — свинарка колхоза имени Ок
тябрьской революции, получившая среднесу
точный привес одной головы 555 граммов;

А. С. Чернышова — птичница птицефабрики 
«Невинномысская», получившая от каждой ку
рицы-несушки по 224 яйца;

К. Я, Гал ай да — птичница птицефабрики «Не
винномысская», получившая по 214 яиц от каж
дой курицы-несушки;

М. Г. Шинкарева — птичница птицефабрики 
«Невинномысская», получившая от курицы-не
сушки по 213 яиц;

В. Ф. Кудинова — птичница госплемптицеза- 
вода «Кубань», получившая среднесуточный 
привес одной головы по 21,6 грамма;

Л. Ф. Прудкова — птичница госплемптицеза- 
года «Кубань», получившая среднесуточный 
привес одной головы по 21,2 грамма;

Ф. И. Лутовинов — старший чабан колхоза 
имени Ленина, получивший по 6,7 килограмма 
шерсти с овцы;

Г. Г. Гавриленко — старший чабан колхоза 
«Заветы Ильича», получивший по ПО ягнят от 
100 овцематок и по 6,5 килограмма шерсти с 
овцы;

Н. А. Быков — старший чабан колхоза «Заве
ты Ильича», получивший по 6,9 килограмма 
шерсти с овцы и добившийся сохранности 97,6 
процента:

П. Я. Топишко — тепличница колхоза «Крас
ная звезда», получившая по 17,5 килограмма 
огурцов с квадратного метра;

Е. Д. Сливкина — тепличница колхоза «Крас
ная звезда», получившая по 16,3 килограмма 
огурцов с одного квадратного метра;

В. И. Склярова — тепличница колхоза «Крас
ная звезда», получившая по 15,1 килограмма 
огурцов с одного квадратного метра.

2. Утвердить Статут ордена Тру
довой Славы.

3. Утвердить описание ордена 
Трудовой Славы I, II и III степени.

Председатель Президиума Верхов
ного Совета СССР

Н. ПОДГОРНЫЙ.
Секретарь Президиума Верховного 

Совета СССР
М. ГЕОРГАДЗЕ.

Москва, Кремль.
18 января 1974 г.

3. Утвердить описание медали «Ве
теран труда»..

Председатель Президиума Верхов
ного Совета СССР

Н. ПОДГОРНЫЙ.
Секретарь Президиума Верховного 

Совета СССР
М. ГЕОРГАДЗЕ.

Москва, Кремль.
18 января 1974 г.

Организационный 
пленум райкома КПСС
После конференции 

состоялся организаци
онный пленум райко
ма КПСС, на котором 
первым секретарем и 
членом бюро райкома 
избран О. Б. Томашев
ский, вторым секрета
рем и членом бюро — 
П. И. Ревин, секрета
рем и членом бюро — 
Л. К. Зинковская.

Членами бюро из
браны Е. И. Калюгин— 
председатель райис
полкома, И. В. Воро
шилов — заместитель 
председателя райис
полкома, начальник 
райсельхозуп р а в л е- 
ния, А. В. Пимахов— 
председатель районно
го комитета народного 
контроля, В. Н. Сердю
ков, Н. П. Гасан — 
председатель колхоза 
«Полярная звезда», 
М. А. Сысоев — про
курор района, Н. Г. 
Фоменко — секретарь 
парткома рисосовхоза 
«Восход», В. А. Сердю

Решением бюро райкома КПСС, райисполкома 
и райкома профсоюза работников сельского хо. 
зяйства и заготовок за высокие показатели в со. 
циалистическом соревновании бригад, отделе
ний и ферм в 1973 году по производству и про
даже продукции сельского хозяйства на Доску 
почета в газете «Звезда Прикубанья» занесены:

Т. И. Бабичева — доярка совхоза «Восход», 
надоившая от каждой коровы по 3317 килограм
мов молока;

Д. А. Мокроусова — доярка совхоза «Восход», 
надоившая от каждой коровы по 3236 килограм
мов молока;

А. Ф. Сержпинская — доярка совхоза «Вос
ход», надоившая от каждой коровы по 3182 ки
лограмма молока;

Е. М. Здыбель — телятница колхоза имени 
Октябрьской революции, получившая среднесу
точный привес одной головы 707 граммов;

В. А. Коваль — телятница колхоза «Казьмин
ский», получившая среднесуточный привес од
ной головы 677 граммов;

кова — контролер ОТК 
Кочубеевской швейной 
фабрики.

Кандидатами в чле
ны бюро избраны 
Г. В. Балмаков и пер
вый секретарь РК 
ВЛКСМ В. И. Дедов
ской.

Пленум утвердил 
заведующих отделами 
райкома партии. Орга
низационным — В. Н. 
Сердюкова, отделом 
пропаганды и агита
ции — О. И. Портянко, 
сельскохозяй с т в е 11- 
ным — В. Н. Похиль- 
ко, общим — Р. С« 
Шатилову.

Редактором газеты 
«Звезда Прикубанья» 
утвержден Г. В. Бал
маков.

На заседании реви
зионной комиссии рай
онной партийной ор
ганизации председате
лем комиссии избран 
управляющий Кочубе
евским отделением 
Госбанка В. И. Хра
пам.
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Как уже сообщалось, 18 января во Дворце культуры села Кочубеевского 

состоялась VII районная партийная конференция. Перед ее началом делега
ты конференции возложили живые цветы к памятнику В. И. Ленину 
братской могилы в парке.

Единодушно, под бурные аплодисменты Почетным членом президиума 
районной партийной конференции делегаты избирают Политб ю ] 
Центрального Комитета Коммунистической партии Советского Союза.

С докладом на конференции выступил первый секретарь РК КПСС О. Б. 
Томашевский, с отчетным докладом ревизионной комиссии районной пар
тийной организации— Л. В. Федорова.

О МЕСТЕ со всем советским наро- 
дом определенный вклад в вы

полнение заданий п я т и л е т- 
ки, повышение эффективности обще
ственного производства, более полное 
использование внутрихозяйственных 
резервов внесли и трудящиеся Ко
чубеевского района. Сельское хозяй
ство является 
районе.

Среднегодовое 
во продукции г .....
тидетки достигло 46,1 миллиона руб
лей. В колхозах и совхозах продол
жалась межхозяйственная и внутри
хозяйственная специализация и кон
центрация сельскохозяйственного 
производства.

В прошлом выращиванием овощей 
занималось одиннадцать хозяйств, те
перь в двух специализированных 
совхозах «Правокубанский» и «Меж- 
дуреченскиё» производится 70 про
центов овощей, а в четырех колхозах 
созданы специализированные произ
водственные овощные участки. В це
лом по району среднегодовое произ
водство овощей в текущей пятилетке, 
по сравнению с восьмой, 3 возросло 
на 900 тонн и достигло 15500 тонн.

Создание специализированного сов
хоза «Восход» по выращиванию ри
са позволило руководителям этого хо
зяйства 
заняться вопросами улучшения тех. 
нфогии 
туры, ( 
вания системы применения мине
ральных и органических удобрений. 
В специализированном овцеводчес
ком хозяйстве — совхозе «Родина», 
после его создания, настриги шерсти 
увеличились почти на килограмм и 
достигли в 1973 году, в пересчете на 
чистое волокно, 5,5 килограмма. В 
хозяйствах постепенно осуществля
ется переход на цеховую систему уп
равления производством и концен
трацию отраслей животноводства. Со
здаются крупные механизированные 
фермы и комплексы. Несмотря на рост 
поголовья крупного рогатого скота, 
количество ферм за три прошедших 
года уменьшилось на 
Введены в 
водческих 
овцематок, 
2,2 тысячи коров, на промышленную 
основу переведен откорм 4,5 тысячи 
молодняка крупного рогатого скота; 
создано 4 утколинии для одновремен
ной посадки 60 тысяч утят.

Особого внимания по внутрихозяй
ственной специализации отраслей и 
концентрации животноводства заслу
живает опыт колхоза имени Октябрь
ской революции. Концентрация и 
специализация свиноводства, птице
водства, комплексная механизация 
ферм позволили повысить произво
дительность труда в свиноводстве на 
51 процент, в птицеводстве —в 3 ра
за, уровень рентабельности производ
ства свинины довести до 43, яиц —до 
50 процентов.

Вместе с тем, в ряде хозяйств при 
осуществлении специализации и кон
центрации сельскохозяйственных от
раслей и производственных участков 
допускаются грубые просчеты и 
ошибки, что сказывается на эффек
тивности принятых мер. Так, на пер
вой молочнотоварной ферме колхоза 
«Казьминский» в рез^-ктате отсутст
вия комплексной 
кой организации

ния и улучшения. 
В соответствии с 

к концу 
орошения 

на I 
10.5

принятыми реше- 
пятилетки пло- 

должны
6176 гектаров

> тысячи гекта-

основной

валовое 
за годы

отраслью в

производст- 
девятой пя

и специалистам конкретнее

[ выращивания данной куль- 
семеноводства, совершенство- 

применения мине-

одну треть, 
эксплуатацию два овце- 

комплекса на 7,5 тысячи 
четыре молочных — на

мех зации, нечет- 
труда количество 

обслуживающего персонала на 30 про
центов больше, чем на других фер
мах. Фактически затраты труда на 
единицу продукции в 1972 году пре
высили плановые на 31 процент.

В колхозе имени Балахонова, где 
на строительство и оборудование ов
цеводческого комплекса затрачено 
около 700 тысяч рублей, по этой же 
причине производительность труда 
ниже чем на обычных фермах на 13 
процентов, себестоимость шерсти вы
ше на И процентов. а количество 
людей, занятых по уходу за овцами, 
вдвое больше. Таким образом, работа 
по 4 дальнейшей межхозяйственной, 
внутрихозяйственной специализации 
и концентрации сельскохозяйствен
ных отраслей, перевод животновод
ства на промышленную основу тре
буют дальнейшего совершенствова-

ниями 
щади 
увеличиться 
и достигнуть
ров. За прошедший период введено
1113 гектаров, что в два раза больше, 
чем за соответствующий период 
восьмой пятилетки, в том числе ин
женерных систем в совхозе «Между- 
реченский» 528
имени Чапаева — 378, с использова
нием местных 
гектаров. Однако 
рамма выполнена 
процентов.

Не выполняют
Дания по вводу участков орошения в 
колхозах имени Октябрьской револю
ции, имени Чапаева, «Красная звез
да», в совхозе «Беломечетский» и 
некоторых других. В целом использо
вание существующих орошаемых зе
мель в районе также нельзя назвать 
удовлетворительным.

В результате нарушения режима 
полива, низкой общей культуры зем-

гектаров, в колхозе

источников — 180 
за три года прог- 
всего лишь на 38

установленного за.

ми. Отмечается очень большая пест
рота урожайности сельскохозяйст
венных культур по хозяйствам.

Причина тому в различном уровне 
хозяйствования, партийного руковод
ства работой руководителей и специ
алистов, различного уровня массо
во-политической деятельности в кол
лективах колхозников и рабрчих сов
хозов, различной степенью требова
тельности к коммунистам за поручен
ный участок работы.

Главной 
тивности 
изводства 
ляется 
комической работы и неудовлетвори
тельная постановка экономического 
образования трудящихся. Крайне 
медленно внедряются внутрихозяй
ственный расчет и лимитно-чековая 
система.

Партийные комитеты не в полной 
мере используют право контроля за 
хозяйственной деятельностью правле
ния колхозов и дирекции совхозов, 
не привлекают виновных в бесхозяй
ственности к партийной и государст
венной ответственности, порождают 
атмосферу безнаказанности, мирятся 
с многочисленными фактами непро
изводительных расходов, расточитель
ством.

За три года хозяйства района не 
обеспечили поставку государству 62,5 
тысячи ’Тонн зерна. 10,5 тысячи тонн 
подсолнечника, 201 тысячи тонн са
харной свеклы, 3000 тонн молока. По-

причиной низкой эффек- 
сельскохозяйственного про- 
во многих хозяйствах яв- 

недостаточный уровень эко-

■

К НОВЫМ ТРУДОВЫМ 
СВЕРШЕНИЯМ

(Из доклада первого секретаря 
РК КПСС О. Б. Томашевского)

леделия, неправильного подбора куль
тур урожайность на полях орошения 
остается еще низкой. Это наблюдает
ся в колхозах имени Чапаева, имени 
Балахонова, рисосовхозе «Восход». 
Партийным комитетам хозяйств не
обходимо самым тщательным образом 
рассмотреть положение дел по вы
полнению планов развития орошае
мого земледелия, потребовать стро
гой ответственности за низкие темпы 
работы, обеспечить реализацию на
меченной программы.

В результате усиления внимания к 
нужным проблемам сельскохозяйст
венного производства государствен
ные капитальные вложения в сель
ское хозяйство района, в сравнении 
с аналогичным периодом восьмой пя
тилетки. за прошедшие три года воз
росли на 89 процентов, в колхозах — 
на 67 процентов, 
колхозов и 
22 миллиона 
руженности 
процента. Все это 
чить среднегодовые 
зерна, также производство и реализа
цию основных видов продукции жи
вотноводства. За три года реализова
но мяса больше, в сравнении с вось
мой пятилеткой, в среднегодовом ис
числении на 10 процентов, молока — 
на 8, яиц — на 26 и шерсти — на 
один процент, 
скота и птицы.

В 1973 году 
план продажи 
100, мол о —
шерсти 
продуктивность 

работу

а основные фонды 
совхозов увеличились на 

рублей, рост энерговсо- 
хозяйств составил 34 

позволило увели- 
валовые сборы

Увеличилось поголовье

народнохозяиственныи 
зепна выполнен на 

на 106. яиц — на 105, 
на 103 процента, возросла 

животных и птицы. 
Улучшили работу молочнотоварные 
фермы колхозов «Казьминский», име
ни Чапаева, имени Балахонова, вы
соких результатов в развитии жи
вотноводства по-прежнему добивают
ся в совхозе «Восход», колхозах «По
лярная звезда», 
других.

За прошедшие 
расширилось 
рассыпных и гранулированных кор
мов для животных и птицы, заготов
ка кормов с применением передовой 
технологии, что значительно повыси
ло их качество.

Однако в области полеводства и 
животноводства еще не достигнут не- 

произьо детва.
по району 

еще низка.

«Красная звезда» и

годы значительно 
кормоприготовление

ооходимый уровень 
По-прежнему в целом 
культура земледелия 
Почти повсеместно допускается пло
хая и несвоевременная вспашка, под
готовка почвы к севу, низкое каче
ство самого сева и ухода за посева-

освоить 
мил- 

освоено

этому задача состоит в том. чтооы 
наверстать упущенное.
у СПЕШНО выполняют 

ческие обязательства 
тилетки промышленные 
района. План реализации за 
цы выполнен на 106,7 процента, сверх 
плана реализовано продукции более 
чем на 4.8 миллиона рублей. Прирост 
реализации к 1970 году составил 17 
процентов при плане 9,4.

Производство валовой продукции в 
1973 году выполнено всеми промыш
ленными предпрятпями, а задание по 
росту производительности труда пе
ревыполнено на 6 процентов. За счет 
повышения производительности труда 
дополнительно произведено валовой 
продукции на 3,5 миллиона рублей. 
Успешно все эти годы работает ком
бинат производственных предпрятип. 
Программу трех лет пятилетки кол
лектив завершил досрочно при хоро
ших 
гелях 
102.9. 
груда 
118.3

социалисти- 
девятой пя- 

предпрятия 
эти го-

технико-экономических показа- 
— по объему реализации на 
по росту производительности 
— на 103.2, прибыли — на 

процента. Выпущено сверх пла
на более 7 тысяч кубометров сборно- 
ного железобетона.

Коллектив швейной фабрики не 
только перевыполнил план трех лет. 
но и । )ёкрйл задолженность вось
мой пятилетки по валовой продукции 
в объеме 200 тысяч рублей. Только за 
счет внедрения нового оборудования, 
технических организационных меро
приятий и рацпредложений произво
дительность труда возроста на 4.3 
процента. Хорошо потрудились также 
коллективы Кочубеевского объедине
ния и Октябрьского отделения «Сель
хозтехники» Ивановского пенькозаво
да, Богословского кукурузообраба- 
тываюшего и хлебоприемного комби
ната и другие.

Большие задачи решают строители 
района. За истекшие три года освое
но 36,1 миллиона рублей и введено в 
эксплуатацию более 200 объектов. 
Общий объем капитального строи
тельства в сельском хозяйстве соста
вил 30.2 миллиона рублей. Значитель
но расширилось строительство соци
ально-культурных объектов на селе, 
построены и введены в эксплуатацию 
4 школы и две пристройки к ним. 
школа-интернат. 3 детских сада, Дво
рец культуры и дрчгие объекты.

Вместе с тем партийное руководст. 
во промышленностью и строительст
вом еше не в полной мере отвечает 
требованиям XXIV съезда партии и 
декабрьского (1972 г.) Пленума ЦК 
КПСС. Одним из недостатков в рабо-

те промышленных предпрятий явля» 
ется неритмичность работы. В тече
ние девятой пятилетки из 12 предпри
ятий 9 работали неритмично. Эти 
предприятия недодали валовой про
дукции на сумму более одного мил
лиона рублей. К ним относятся завод 
«Автоспецоборудование», деревообра
батывающий комбинат и другие.
ЛА ПРЕДЁЛЕННЫЙ вклад в капи- 
^тальное строительство в районе 
внесли строительные организации. В 
1973 году план строительно-монтаж
ных работ по генподряду по району 
выполнен на 105.6, собственными си
лами — на 106.2 процента. Значитель
ных успехов в выполнении планов 
девятой пятилетки добились коллек
тивы межколхозной ПМК и 
СМУ-3 «I\ ра йколхо'зстроя».

Вместе с тем планы освоения ка
питальных вложений по колхозам и 
совхозам района из года в год не вы
полняются. За три года пятилетки 
планом предусматривалось 
на строительство 31,4 
лиона рублей, фактически
30.2, из 271 объекта введено только 
196. Особенно неудовлетворительно 
осваивались средства в колхозах 
имени Ленина, имени Чапаева, «По
лярная звезда» и в ряде других.

Несколько улучшили работу авто
транспортные предприятия, которые 
план грузооборота за три года выпол
нили на 106,7 процента. Вместе с тем, 
в их работе имеют место серьезные 
недостатки. Не выполнили план пере
возки грузов АТП-2 «Крайколхоз- 
строя», неудовлетворительно работа
ет автобусный парк АТП-1.

За истекший период повысилось 
материальное благосостояние и куль
турный уровень жизни трудящихся. 
Построено жилья общей площадью 
11 тысяч квадратных метров, газифи
цировано 5 тысяч квартир и многое 
другое. Товарооборот, как показатель 
материального уровня людей, увели
чился более чем на 29 миллионов руб
лей. Увеличился также объем быто
вых услуг, улучшилось медицинское 
обслуживание населения. Задача сос
тоит в том. чтобы и дальше улучшать 
деятельность партийных, советских, 
хозяйственных органов по удовлетво
рению повседневных нужд трудя
щихся. добиваться улучшения рабо
ты сферы обслуживания в соответст
вии с Директивами XXIV съезда 
партии.

БОЛЬШОЕ место в докладе было 
уделено внутрипартийной работе, 

работе с кадрами, деятельности мест
ных Советов, профсоюзных и комсо
мольских и других общественных ор
ганизаций. В проведении идеологиче
ской работы районная партийная ор
ганизация руководствовалась реше
ниями XXIV съезда и постановления
ми ЦК КПСС по этим вопросам, при
нимались меры по дальнейшему со
вершенствованию и повышению уров
ня действенности массово-политиче
ской и воспитательной работы среди 
трудящихся. Главная задача партий
ных организаций состоит в том, что
бы воспитывать трудящихся в духе 
высокой сознательности и коммуни
стической морали.

Особое значение 
. в настоящее 

по улучшению 
обучения 
коления, повышение образовав 
тельного уровня молодежи, занятой 
в народном хозяйстве. Отделу куль
туры, исполкомам сельских Советов не
обходимо серьезное внимание обра
тить на работу культпросветучрежде- 
ний. подбор и воспитание для них 
кадров. Перед работниками сельского 
хозяйства в 1974 году стоят 
еще 
стоит 
водство и заготовку 
венных продуктов, 
щение ЦК КПСС 
ск о му народу и 
КПСС, Совета 
ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ ю Всесоюзном 
социалистическом соревновании поле
воды взяли обязательство — продать 
государству 78 тысяч тонн зерна. 175 
тысяч тонн сахарной свеклы 10,2 ты
сячи тонн подсолнечника, 18,7 тыся
чи тонн овощей, животноводы обяза
лись поставить государству 25,5 тыся
чи тонн молока. 9 тысяч тонн мяса. 
40.8 миллиона яиц, 1380 тонн шерсти.

Партийным организациям необхо
димо развернуть работу по мобили
зации коммунистов, комсомольцев н 
всех трудящихся района на выполне
ние планов и социалистических обя
зательств 1974 года и девятой пятилет
ки в целом*

приобрета е т 
время работа 
воспитания и

подрас тающего по- 
повышение 
уровня

новые, 
более ответственные задачи. Пред

значительно увеличить произ- 
сельскохозяйст- 

р ответ на Обра- 
к партии, к совет- 
постановлений ЦК 

Министров СССР.
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партийная конференция

(Из выступления 
председателя колхоза 
«Красная звезда» А. А. 
БАДАЦКОГО).

В прошедшем году 
тружениками нашего 
хозяйства были приня
ты все меры по повы
шению производитель
ности труда, ее рост 
составил за год 13,2 
процента. Полеводы 
получили по 36,2 цент
нера пшеницы с гек
тара на всей убороч
ной площади. Это по-

Новый прилив сил
(Из выступления 

звеньевой кукурузо
водческого звена сов
хоза «Беломечетский». 
депутата Верховного 
Совета РСФСР А. В. 
ДОРОШЕНКО).

С чувством огром
ной любви и глубокой 
признательности со
ветские люди одобря
ют внутреннюю и 
внешнюю политику 
Коммунисти ч е с к о и 
партии, высоко оцени
вают деятельность 
Центрального Комите
та, Политбюро и лич
ный вклад Генераль
ного секретаря ЦК 
КПСС Леонида Ильи
ча Брежнева. Это под
крепляется самоотвер
женным трудом рабо
чих и специалистов 
совхоза. Небывалый 
урожай вырашен в 
1973 году. Родина 
сверх плана получила 
13210 центнеров доб
ротного беломечетско- 
го хлеба, выполнены 
планы продажи госу
дарству молока и мя
са.

Новый прилив сил 
вызвали вышедшие 
недавно в свет Обра
щение Центрального

Есть еще резервы
(Из выступления ча

бана совхоза «Невин
номысский» А. Н. СА
ПОЖНИКА).

Труженики совхоза 
в третьем, решающем 
году пятилетки доби
лись определенных ус
пехов. Однако имею
щиеся возможности в 
условиях нашего хо
зяйства используются 
еще не в полной ме
ре. Некоторые поля 
плохо обрабатываются 
и удобряются, засева
ются малопродуктив
ными семенами, из-за 
чего получаем низкие 
урожаи, а порою поле 
цветет одними сорня
ками.

Наш совхоз специа
лизируемся в области 
овцеводства, но, как 
ни странно, а именно 
овцеводство находится 
на положении пасын
ка. С ранней весны 
до самой зимы вся

Все силы для роста
экономики

Затягивают сроки 
строительства

зволило годовой план 
продажи государству 
зерна выполнить на 
126 процентов.

Немалых успехов в 
прошлом году доби
лись и животноводы. 
Народнохозяй с т в е н- 
ный план по молоку 
выполнен на 126, мя
са — на 100, шерсти — 
на 107 процентов. Сто
ит отметить тот факт, 
что и производство, и 
продажа молока, по 
сравнению с 1972 го
дом, заметно увеличи
лись, и мы приложим 
максимум усилий, 
чтобы набранный темп 
сохранить и в четвер
том году пятилетки.

Наряду с достиже
ниями есть у нас и 
много недостаков. Не
которых из них могло 
и не быть, если бы

Комитета КПСС к 
партии, к советскому 
народу и Постановле
ние ЦК КПСС, Сове
та Министров СССР, 
ВПСПС и ЦК ВЛКСМ 
о Всесоюзном социа
листическом соревно
вании работников 
сельского хозяйства 
за увеличение произ
водства и заготовок 
продуктов земледелия 
и животноводства в 
1974 году.

Обсуждая эти важ
ные документы на 
своих собраниях, ра
ботники животновод
ства и землепелия 
принимают на себя но
вые, повышенные со
циалистические обяза
тельства. Выступая на 
собрании своего кол
лектива, лучшая до
ярка совхоза комму
нист Р. М. Попова 
обязалась напоить в 
1974 году по 2600 ки
лограммов молока от 
каждой коровы при 
плане 2300.

Коллектив нашего 
кукурузоводчес к о г о 
молодежного звена 
принял обязательство 
получить по 35 цент

техника, все руководи
тели, специалисты и 
вея помощь шефов на
правляются в полевод
ство. Люди, заготавли
вающие корма, не 
имеют материальной 
заинтересованности в 
улучшении их качест
ва.

Травы скашиваются 
на огромных площа
дях, независимо от 
условий погоды, в вы
ходные дни машины 
простаивают. Из-за 
плохого качества кор
мов снижается про
дуктивность скота, 
уменьшаются заработ
ки животноводов, от
сюда отход животных 
и текучесть кадров.

В нашей отаре 750 
овцематок. Можно 
было бы получить от 
них 120—130 ягнят, ес
ли бы корма подвози
лись ритмично и бы
ли разнообразны. Но 

специалисты райсель- 
хозуправления оказы
вали более действен
ное влияние на произ
водство. Пока еще они 
редкие гости в колхо
зах.

Далее А. А. Балац- 
кий обратился с прось
бой открыть в буду
щем на центральной 
усадьбе колхоза сред
нюю школу и больше 
внимания уделять 
строительству дорог.

От имени специали
стов и колхозников он 
заверил, что в теку
щем и последующих 
годах будут приложе
ны все силы для даль
нейшего роста эконо
мики колхоза, повы
шения материального 
благосостояния и 
культурного уровня 
колхозников.

неров зерна с площа
ди в 120 гекта ов и по 
250 центнеров зеленой 
массы с 220 гектаров 
при плане 150.

Совхоз остается в 
долгу перед государст
вом по сдаче шерсти. 
Поголовье овец с каж
дым годом увеличива
ется, а строительство 
помещений ведется 
крайне слабо. В ре
зультате чего овцы 
зимуют скученно. При 
таких условиях ожи
дать высоких настри
гов не7 приходится. 
Хотелось бы просить 
вышестоящие органы, 
чтобы больше выделя
ли средств на строи
тельство животновод
ческих помещений.

этого нет по нерасто
ропности наших спе
циалистов, которых 
многие. чабны и в ли
цо не знают.

Большую роль в ор
ганизации социалисти
ческого соревнования 
может и должна сыг
рать районная газета.

Окотную кампанию 
в овцеводстве надо 
освешать также, как 
жатву. Это ведь тоже 
уборка, только в жи
вотноводстве.

(Из выступ тения 
птичницы колхоза 
имени Ленина Н. Н. 
ПОГРЕБНОЙ).

1973 год, решающий 
год девятой пятилетки, 
знаменателен для кол
лектива колхоза име
ни Ленина тем, что 
народнохозяй ст в е н- 
ный план продажи 
государству всех ви
дов животноводческой 
продукции с честью 
выполнен и перевы-

Больше техники селу
(Из выступления звеньевого механизи

рованного кукурузоводческого звена кол
хоза «Казьминский» И, М. ЗГОННИКОВА).

В минувшем году 
наше звено посеяло и 
убрало кукурузу на 
площади 280 гектаров, 
из них 70 убрано на 
силос и 210 гектаров 
на зерно. Зеленой 
массы получено по 
310 центнеров с каж
дого гектара, зерна — 
по 46,6 центнера, что 
соответственно на 45 
и 9,6 центнера выше, 
чем в среднем по кол
хозу. Это результат 
добросовестного труда 
членов звена И. П. 
Голубова, В. Ф. Шур- 
ганова, Н. А. Ильчен
ко, Н. Т. Ломакина.

Однако результата
ми своей работы мы 
не удовлетворены. На
ми не обеспечено вне

Обязательства 
выполним

(Из выступления 
кубанский» С. Я.

Бригада скотников, 
в которой работаю и я. 
в третьем, решающем 
году пятилетки брала 
повышенные социали
стические обязательст
ва и успешно их вы
полнила. Убедитель
ный пример этому — 
достигнутые результа
ты. При плане 700 
граммов мы получили 
среднесуточные приве
сы от каждой головы 
крупного рогатого ско
та по 802 грамма. Вме
сте с нашим коллек
тивом хорошо потру
дились бригады Н. Г. 
Лобза, Ф. Г. Бойко, 
И. Я. Горлача и мно
гие другие.

В нынешнем году 
наша бригаду, подсчи-

В прениях по докла
ду также выступили 
токарь механического 
участка завода «Авто- 
спеиоборуд о в а н и е» 
Е. И. Гнедаш, дирек
тор комбината произ
водственных предпри
ятий В. И. Боженко, 
секретарь парткома 
колхозе имени Балахо
нова В. П. Башков, 
председатель райис
полкома Е. И. Калю- 
гин, контролер ОТК 
Кочубеевской швейной 
фабрики В. А. Сердю. 
нова, первый секретарь 
РК ВЛКСМ В. И. Де
довской, бригадир ово

полнен.
Сама я работаю на 

птицетоваоной ферме, 
где мне больше всего 
известно положение 
дел. А они в послед
ние годы не были уте
шительными. И глав
ной причиной такого 
положения мы. счита
ем отсутствие необхо
димых помещений по 
выращиванию и со
держанию молодняка, 
недостаток полноцен
ных белковых кормов 
растительного и жи
вотного происхожде
ния, отсутствие меха
низации, а также не
добросовестное отно
шение отдельных ра
ботников птицефермы 
и специалистов к сво

сение планового объе
ма минеральных удоб
рений под кукурузу 
при пахоте и во время 
культивации. Помимо 
этого, допустили по
тери при уборке. Что
бы убрать всю куку
рузу за 15 рабочих 
дней, нашей бригаде 
необходимо иметь не 
два, а три комбайна 
«Херсонец-7».

Кроме кукурузы, на- 
ше звено возделывало 
подсолнечник, коноп
лю, участвовало в 
уборке колосовых. 
Особо остановлюсь на 
уборке конопли. Жал
ко смотреть, как про
падает труд, а все 
из-за отсутствия 

скотника совхоза «За- 
ШУСТА).

тав свои возможности, 
взяла новые социалис
тические обязательст
ва. Вот они: получить 
по 820 граммов приве
са в сутки от одной 
головы и по 95 телят 
от 100 коров при пла
не, соответственно, 750 
граммов привеса и 90 
телят.

Вместе с тем. отме
чая положительные 
стороны' в работе кол
лектива мясосовхоза 
«Закубанский», следу
ет сказать, что у нас 
много нерешенных 
проблем. Это и не
хватка животноводчес
ких помещений, и ра
бочей силы, и жилья 
для рабочих хозяйст
ва. Нам необходима 

щеводческой бригады 
совхоза «Междуречен- 
ский», Герой Социали
стического Труда 
Н. И. Шепелев, доярка 
колхоза «Полярная 
звезда» А. А. Морозо
ва.

Делегатов конферен
ции приветствовали 
первый секретарь 
Шпаковского РК 
КПСС В. П. Куксов и 
секретарь Невинно
мысского горкома пар
тии Н. А. Пономарен
ко.

Б работе конферен
ции .принял участие 
и выступил с большой 

им обязанностям.
Птицеводство в на

шем колхозе должно 
перейти на промыш
ленную основу, но за
тягивают сроки стро
ители. Так, в сентябре 
1973 года подрядная 
организация МПМК 
(«Межколхозст р о й») 
должна была сдать 
один корпус на 14,4 
тысячи кур-несушек 
для клеточного содер
жания. Однако сдан 
этот корпус только 
21 декабря, и нам при
шлось посадить вто
рую партию цыплят 
позднего вывода. Хо
чется надеяться, что 
второй такой жр кор
пус будят сдан г'-вре
мя — в мае 1974 года.

уборочной техники. 
Жатка у нас давно 
подлежи^ списанию, 
часто выходит из 
строя, в результате 
вместо 10 дней мы 
убираем коноплю око
ло месяца. Тем вре
менем она осыпается, 
стебель теряет каче
ство. А объединение 
«(^ельхор^ехника» не 
обеспечивает наши 
заявки на поставки 
жаток и зап. астей к 
ним.

существенная помощь 
в обеспечении совхоза 
высокопр о и з в о д и- 
тельной сельскохозяй
ственной техникой: 
тракторами большой 
мощности, грейдерны
ми погрузчиками и 
пресс-подборщика ми.

В свою очередь, от 
имени членов своей 
бригады и всего кол
лектива совхоза заве
ряю, что с поставлен
ными задачами и взя
тыми социалистиче
скими обязательства
ми справимся с че
стью.

I ’ " 
речью второй секре
тарь крайкома КПСС 
Н, И. Жезлов.

Работа районного 
комитета партии за 
отчетный период при
знана удовлетвори
тельной.

Конференция избра
ла состав РК КПСС, 
ревизионную комис
сию районной партий
ной организации и де
легатов на XIX крае
вую партийную кон
ференцию.

Делегаты исполнили 
партийный гимн «Ин
тернационал».
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ПРОДОЛЖАЯ РАЗГОВОР
ХОЧЕТСЯ 
ВЕРИТЬ...

В нашей газете (№ 4 от 8 января) 
была опубликована статья «Отец 
ждет». Редакция газеты получила 
много откликов. Один из них мы 
предлагаем сегодня читателям.

Дорогая редакция! Прочла статью 
«Отец ждет» и пишу вам. Думаю, 
что по поводу этой статьи к вам 
придет не одно мое письмо. И мо
жет быть, вы еще встретитесь с На
ташей и Сашей Бурда. Надеюсь, что 
статья заставила их призадуматься.

Если бы Наташа и Саша были пло
хими людьми, я бы не писала этого 
письма. Но они могут еще стать вся
кими.

Саше не меньше 16 лет. Наташа 
старше. Граждански зрелые люди. 
То есть, люди, способные осмысли
вать свои отношения с другими 
людьми. И как же они осмысливают 
свои отношения с отцом? Да никак. 
Не утруждают себя размышления
ми.

Дед с ними бестактен, отец их 
не любит? А сами-то они тактичны? 
Их внимание и забота не деду нуж
ны.

С Наташей и Сашей поговорят 
разные люди, и поедут, возможно, 
детки к отцу, чтобы общественность 
от них отвязалась. Посидят там пе
ред отцом для приличия. И поймет 
Виктор Иванович, что напрасен весь 
этот шум. Нет у него детей. Дети у 
него были, когда его забота им нуж
на была.

Не за горами то время, когда Саша 
станет взрослым человеком, и у 
него будет семья. Пусть сейчас пред
ставит себя на месте своего отца. 
Конечно, он судит об отце с точки 
зрения здорового человека. Но ведь 
только недалекий человек не смо
жет понять, что такое нервы боль
ного человека. Не умеют прощать, 
потому что молоды? Пусть научатся. 
Их прощали больше.

А Наташа-то... член горкома ком
сомола, активистка! Читать стыдно. 
В самодеятельности участвует. А 
дальше своего носа глянуть — ума 
не хватило. Хотелось бы надеяться, 
что это только неумение мыслить, и 
со временем Саша и Наташа станут 
все-таки чуткими людьми.

Д. КАЛИТА.
с. Кочубеевское.

ДИРЕКТОРСКАЯ ЛИПА
Речь пойдет о сапожках. 

Утепленных, стоимостью 45 
рублей. Насколько важен 
этот разговор, можно судить 
по календарю и температу
ре за окном, на улице. 
М. Д. Панпурина из стани
цы Барсуковской уже дер
жала в руках сапожки, ру
ками чувствовала тепло 
меха. Желая немного (сме
нить каблук шпилька на 
более устойчивый), она и 
пришла в местную ремонт
ную мастерскую.

— Каблук? Это мы мигом, 
обрадовал ее мастер.

Стоял октябрь, и М. Д. 
Панпурина не стала уточ
нять у молодого мастера, 
какой отрезок времени пре
доставляет его миг. Из газет 
знала: сфера услуг — это 
и быстро, и хорошо.

Пришла на второй день:
— Завтра, — сказал мас

тер. '
Так началась медленная 

пытка ее терпения обыч
ным словом «завтра».

Сапожник Юра жил в Ар
мавире. Часто исчезал, а, 
появляясь, отгораживался 
очередной причиной. Про
шел ноябрь, затем декабрь. 
Не принес облегчения и но
вый год. Юра из Армавира 
вообще исчез, а груда обу
ви осталась в мастерской.

ГРУСТНЫЙ
ВЕЧЕР

Не знаешь куда себя деть, когда наступает вечер. Си
деть у телевизора? Но ведь надоедает смотреть, хочется, 
порой, самому быть участником. Кто-то скажет: а клуб 
для чего?

У нас клуб для вида. Он не притягивыет и не оттал
кивает. Если бывает демонстрация кинофильма, хорошо, 
а чаще ни фильма, ни песен. По-видимому, лишь одно
му человеку приятен этот покой — заведующему клубом. 
Деньги платят, а что до кружков, вечеров молодежи — 
так это дело второстепенное.

И тогда она обратилась в 
редакцию.

Директор райбыкомбината 
Р. А. Оганесян на просьбу 
сообщить местонахождение 
Юры, сказал с теплом в 
голосе:

— Заболел он... мы все пе
реживаем за парня...

Болезнь и правда не 
спрашивает, когда.. свалить 
тебя в постель. В январе, 
для этого возможностей 
сколько угодно. Внутренне 
сочувствуя Юре и жителям 
(и уже больше Юре, жите
ли ведь пока здоровые), мы 
решили побывать в райбыт- 
комбинате, узнать, как в 
коллективе заботятся о 
больном, все ли сделал ме
стком для быстрейшего 
выздоровления?

— Какой Юра? — уточ
нила Елена Власовна Баба
ева.

— Этот, — говорим, — из 
Армавира. Черненький, 
гвоздь с одного удара зако
лачивает...

— Юра Кокчев? Так он 
рассчитался...

Она явно путала. Вероят
но, армавирских мастеров 
здесь было немало. Мы ей 
подсказали. Тогда Е. В. Ба
баева вытащила книгу при
казов, где было написано: 
с 11 декабря уволить Ю.

х. Новый Зеленчук.

Кокчева по собственному 
желанию...

К сожалению, это был тот 
амый Юра.
Интересно, с какой целью 

?. А. Оганесян вводил в за
блуждение редакцию? Что
бы уберечь репутацию Юры, 
или продлить мытарства 
барсуковских жителей?

Не потому ли, что сам ди
ректор спокойно пользуется 
морально запрещенными 
приемами в райбыткомби- 
нате, истины не добьешься. 
На второй день нам сооб
щили:

— Юра разыскан. Сапож
ки отремонтированы.

Проверка показала: са
пожки по-прежнему четвер
тый месяц греют пол...

Давайте разберемся. Что 
стоит за этим частным слу
чаем? Нехватка кадров в 
службе быта. Да. Как же 
решают ее в райбыткомби- 
нате? Сколько проведено 
вечеров в школах для по
пуляризации профессий 
портного, парикмахера, са
пожника. Ни одного. И мо
жем смело заверить барсу- 
ковцев: как не было у них 
сапожника в станице, так и 
не будет. В прошедшем году 
в учебные комбинаты не 
направили и одного желаю
щего освоить эту профес
сию. Мы хотели поговорить 
по этому поводу с директо
ром райбыткомбината Р. А. 
Оганесяном. Но его не было. 
Где сейчас разъезжал на 
машине товарищ директор, 
никто в конторе не знал. 
Наверное, подался в Арма
вир. За готовыми... халтур
щиками.

А. ВЕЛИЧКО.

р. ВОЛКОВ.

И В ШУТКУ, 
И ВСЕРЬЕЗ

— Ты почему, Степанов, 
вчера не был на работе?

— Занемог, понимаешь, 
морская болезнь...

— Где же ты в Кочубеев
ском море нашел?

— Как где? Я на работу 
автобусом езжу...

— Ну и что?
— Да, когда проезжаешь 

мимо бани, качает так, как 
в море во время шторма.

В. ВЛАДОВ.

МЕРЫ 
ПРИНЯТЫ

В нашей газете (Кз 149 от 
15 декабря) был опублико
ван фельетон «Письмо к 
другу».

На выступление газеты 
отвечает главный инженер 
треста «Ставропольрем- 
стройбыт» В. Верещак.

«Факты, изложенные в 
фельетоне «Письмо к дру
гу», имели место. И. П. Бе
седина неоднократно преду
преждали, разбирали на 
партийном собрании, выно
сили административные 
взыскания. Приказом 
№ 135-К от 3 сентября 1973 
года за систематическое не
выполнение планов ремонт
ностроительных работ, не- 
предоставление отчетности 
в срок, И. П. Беседин от
странен от занимаемой дол
жности и была назначена 
комиссия по передаче мате
риально-технических ценно
стей.

В результате проверки 
работы прораба И. П. Бесе
дина вскрыты факты фаль
сификации отчетных доку
ментов (формы № 2), не
правильно проводилось спи
сание материалов, допуска
лась продажа фондовых 
материалов по заниженным: 
ценам и т. д.

Материалы проверки пе-; 
реданы в прокуратуру Ко
чубеевского района.

22 января исполняется 70 лет со дня рож
дения выдающегося детского писателя Ар
кадия Петровича Гайдара (1904—1941 гг.). Он 
был участником революционных событий, 
бойцом, затем командиром полка на фронтах 
гражданской войны.

За пятнадцать лет своей литературной 
работы А. П. Гайдар создал ряд замечатель
ных книг о жизни детей в Советской стране. 
Такие произведения писателя, как «Р. В. С.», 
«Школа», «Дальние страны», «Военная тай
на», «Голубая чашка», «Судьба барабанщика», 
«Чук и Гек», — живая хроника событий 
двадцатых и тридцатых годов. Написанная 
незадолго до войны повесть «Тимур и его 
команда» вызвала к жизни тимуровское дви
жение в стране.

С первых дней Великой Отечественной 
войны А. П. Гайдар на фронте. На страницах 
«Комсомольской правды» печатались глубо
кие по содержанию, по-гайдаровски своеоб
разные очерки писателя.

Советский народ высоко ценит произведе
ния А. П. Гайдара, которые вошли в золотой 
фонд советской детской литературы.

И работа 
стала легче

Недавно побывала я в 
городе Нальчике не про
ездом и не в гостях — 
отдыхала. И вот сейчас 
хочется сказать большое 
спасибо нашему правле
нию колхоза за внима
ние, бесплатную путевку 
в санаторий. Подлечила 
я здоровье, ч рада-раде- 
шенька. Теперь и моя ра

бота, а тружусь я скот*  
ником на ферме, не 
такая тяжелая...

М. САПРЫКИНА.
Колхоз имени Октябрь

ской революции.

Редактор
Г. БАЛМАКОВ.

Наша самодеятельность
Конец рабочего дня. 

Я по привычке, перео
девшись. спешу домой. 
К своему удивлению 
замечаю, что не торо. 
пятся домой мои това
рищи по работе: шо
фер В. Клименко, мед. 
ник Н. Соловьев, шо
фер Н. Разуменко...

— Что, — спраши
ваю,— во вторую сме
ну остаетесь?

Улыбаются. К ним в 
это время подошел 
Л. И. Апалько. И я 
сразу догадался в чем 
дело: сегодня очеред
ная репетиция нашей

художественной само, 
деятельности.

Сначала мало кто 
верил в затею: создать 
свою самодеятель
ность. У каждого се
мья — до песен ли? 
Леонид Иосифович 
Апальков взялся за 
дело с охотой. Адми
нистрация побеспокои
лась об инструментах, 
помещении. И вот 
первая репетиция.

П ришли табельщица 
Р. Середа, диспетчер 
Р. Симонова, бухгал
тер В. Матвеева, сек. 
ретарь Р. Грудачева...

На следующую репе
тицию пожаловали шо
феры А. Шамрай, В. 
Ляпова. Любовь к пес
не, танцу объединила 
эти хлюдей. А опыт Л. 
И. Апалькова помог 
подготовиться к перво
му концерту. Сейчас 
их на счету у нашей 
художественной само
деятельности много, но 
дело не в этом. Просто 
приятно видеть своих 
товарищей на сцепе, 
не скучать на тех ве
черах, которые у нас 
проводятся.

А. ЯНАКОВ, 
механик АТП-2, 
слушатель школы 
рабселькоров.

Кочубеевской МПМК («Межколхоз, 
строй»)

ТРЕБУЮТСЯ 
на постоянную работу каменщики и 
плотники. Оплата труда сдельная и 
а кко р дно- премиальная, выпла чи в а ет. 
ся 30.процентная надбавка за разъез
дной характер работы.

Обращаться: с. Кочубеевское, МПМК 
(«Межколхозстрой»), отдел кадров, 
телефон 4—83.

13—4

Кочубеевскому полигону МСУ-27 
на постоянную работу

ТРЕБУЮТСЯ
арматурщики, бетонщики. Оплата 

труда сдельно.премиальная.
Адрес: МСУ № 27 расположен на 

территории Кочубеевского мех карье
ра, обращаться к начальнику участ
ка.

6—3

Учебный пункт 
при Кочубеевском ДТП 

ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР 
на дневные курсы шоферов 3 

класса, с отрывом от производства. 
Начало занятий 15 января 1974 года. 
Стипендия 32 рубля 30 копеек. На
чало занятий по укомплектованию 
группы.

За справками обращаться в отдел 
кадров АТП.

5—5

Кочубеевский районный 
Дворец культуры 

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ 
учащихся на шестимесячные кур

сы художественного вязания. Орга
низационное собрание 25 января в 19 
часов. Справки по телефону 2-51. 

2—1

Кочубеевский деревообрабатывающий 
комбинат

ПРОДАЕТ
по сниженным ценам строительный 
обапол по цене 15 рублей и строи
тельный горбыль по цене 10 рублей 
за кубометр.

Обращаться по адресу: село Кочу
беевское, Кочубеевский ДОК, телефон 
3-92. ~ 5—2

КОЧУБЕЕВСКОМУ КПП (ЖВИ)
на постоянную работу 

ТРЕБУЮТСЯ
токарь 4 и 5 разряда, бухгалтер по 

реализации готовой продукции, фор
мовщики (бетонщики), разнорабочие.

Обращаться по адресу: Кочубеев
ский КПП, отдел кадров.

6—3

Кочубеевскому райбыткомбинату
ТРЕБУЮТСЯ 

разнорабочие для столярного цеха.
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